Tenemos ya disponible el nuevo número de la revista Nuevo Hospital, correspondiente al mes de octubre de 2023.

Incluimos un trabajo de Gutiérrez Moreno y colaboradores, perteneciente a Pediatría del Centro de Salud Aranda Sur, vinculada al Servicio de Pediatría del Hospital Santos Reyes de Aranda de Duero, en colaboración con el Servicio homólogo del CAZA y el de Cirugía Pediátrica del Hospital Puerta del Mar de Cádiz, que hace un repaso de las técnicas de soporte respiratorio en el contexto de la bronquiolitis. Lorenzo Temprano y colaboradoras del Servicio de Admisión y Documentación Clínica nos aportan una revisión del proceso codificador de la casuística autolesional basándose en el CIE-10-ES. Santos Pérez y colaboradoras, del mismo Servicio, realizan una revisión de las solicitudes 2020-2022 al importante Sistema de Información del Fondo de Cohesión (SIFCO) interterritorial. Asimismo Santos Pérez, vocal del Comité de Ética Asistencial del CAZA, médico de Admisión y Documentación Clínica del CAZA y presidenta de la Comisión de Deontología y Ética médica del Colegio de Médicos de Zamora nos presenta las novedades de la reciente actualización 2022 del Código de Deontología Médica.

Souto Muras y colaboradoras, del Servicio de Obstetricia y Ginecología presentan un caso de hidrops fetal de origen no inmune, haciendo especial hincapié en su diagnóstico temprano. Sánchez Tabernero y colaboradores, del Servicio de Anestesiología revisan dos casos: un síndrome de atrapamiento del nervio cutáneo anterior y una aproximación al manejo de vía aérea en la muy infrecuente epidermólisis ampollosa distrófica dominante. López Belinchón, del mismo Servicio, nos envía un ejemplo de cómo abordar la vía aérea difícil en paciente obstétrica. Pérez Martín, MIR de Medicina Familiar y Comunitaria, perteneciente al Área de salud de Zamora y colaboradoras, en coordinación con el Servicio de Pediatría del CAZA y Medicina Familiar y Comunitaria del Área de salud de Valladolid Este, aportan un interesante caso de neumorraquis en edad pediátrica. González Pascual y colaboradores, de Medicina Familiar y comunitaria del Centro de Salud de Carballeda de nuestra provincia plantean la inclusión del síndrome de cascanueces en el diagnóstico diferencial de un caso de dolor lumbar. Jerez Sánchez y colaboradores, del Servicio de Medicina Intensiva, presentan un caso de meningoencefalitis por S. pyogenes en varón joven. Sanmartino González y colaboradores del mismo Servicio, en colaboración asimismo con el Servicio de Medicina Interna, nos aportan un caso desgraciado de ectima gangrenoso con shock séptico fulminante. Cerdá Riche y colaboradores, del Servicio de Radiodiagnóstico nos recuerdan la importancia de las técnicas de imagen en el diagnóstico de la isquemia mesentérica aguda. Mesías de Concepción y colaboradores del Servicio de Cirugía Ortopédica y Traumatología nos acercan a un caso de fractura diafisaria femoral pediátrica.

Debemos aclarar que a partir del próximo número de febrero de 2024, limitaremos por razones organizativas la cuantía de trabajos publicados en cada ocasión, pudiendo demorarse la disponibilidad online de los recibidos hasta siguientes números, si bien se respetará el orden de recepción que tengamos de los mismos.

Despedimos, a petición propia, a Juan Carlos García como miembro del comité editorial de nuestra revista, al cual le agradecemos sinceramente la labor que ha realizado dentro del mismo y le deseamos lo mejor dentro de su carrera profesional. Al mismo tiempo damos la bienvenida a Sonia Pozo González, que se incorpora a dicho comité y de la que esperamos considere grata y positiva esta nueva experiencia con nosotros.

Una vez más, en nombre del Comité Editorial de la revista Nuevo Hospital, agradezco a los autores de los trabajos presentados su confianza al enviárnoslos, ampliando mi saludo al resto de miembros del CAZA.

Nicolás Alberto Cruz Guerra Director de revista Nuevo Hospital